



よさのうみ通信

令和6年度
No.5

(TEL) 0772-46-2770 (FAX) 0772-46-2771
(H P) <http://www.kyoto-be.ne.jp/yosanoumi-s/cms>



学校ホームページQRコード

★ ★ ★ ★ ★ 七夕音楽祭 ★ ★ ★ ★ ★

6月26日(水)に七夕音楽祭を開催しました。学部ごとの開催とし、開会式は全校一斉にリモートで実施し、実行委員紹介や願い事発表を行いました。保護者の皆様、参観いただきありがとうございます。どの学部の児童生徒も、日頃の練習の成果を発揮しダンスや合奏等を笑顔で堂々と発表しました。また、一人一人の願い星や会場の七夕飾りの作成にも全校で取り組み、「みんなが主役の音楽祭」を全校で作ることができました。

小学部



1~6組は、「セタラブソディ」「おさんぼマーチ」「ぼよん行進曲」の3曲を発表しました。「セタラブソディ」ではアーチをくぐったり、楽器を演奏したりしながら入場した後、天の川にみたてたスズランテープを揺らしたり、友達とペアダンスをしたりしました。「おさんぼマーチ」の曲で隊形移動とダンスをし、「ぼよん行進曲」では、みんなが元気よく跳んだり踊ったりして、笑顔いっぱいの発表をすることができました。

7~10組は「またあえるひまで」と「みんながみんな英雄」の曲を発表しました。「またあえるひまで」の曲に合わせて入場し、サビ部分ではリズムに合わせて打楽器を鳴らしたりキーボードでメロディを演奏したりしました。「みんながみんな英雄」では、友達と一緒に音楽を楽しむことをテーマに、フラフープを使ったペアダンスやお互いに顔を見合う振付を入れたダンスを踊りました。約1か月間積み重ねた練習の成果を発揮し、自信をもって堂々と演技することができました。音楽を心から楽しむ笑顔いっぱいの発表となりました。



中学部



中学部は、「タイムパラドックス」「ケセラセラ」「栄光の架橋」の3曲を発表しました。「タイムパラドックス」では、2、3年生を中心に歌詞に合わせて考えた手話で表現をしました。「ケセラセラ」では、みんなで足音を揃えること、大きく踊ることや観客を楽しませることを意識して、元気よくダンスを披露しました。

「栄光の架橋」は、みんなで一つの合奏になるように自分で選んだ楽器の練習を積み重ねました。また、みんなの声が調和できるよう繰り返し合唱練習に取り組みました。どの曲も息を合わせたり、心を込めたりすることで迫力ある発表を作りあげることができました。本番は緊張しながらも、保護者の方々の前で堂々と表情豊かに発表することができました。



高等部



1～3組は、「サンボマスター」の『できっこないをやらなくちゃ』の曲に合わせて鳴子踊りをしました。リズムに合わせて鳴子を振ったり、ステップを踏んだりして元気に発表しました。

4～6組は、「DISH//」の『沈丁花』を手話歌で発表しました。大切な人のことを思い浮かべながら、手話に気持ちを込めてのびのびと発表しました。

7～9組は、合唱曲『HEIWAの鐘』を二部合唱しました。歌詞に込められた思いを学習し、それぞれが気持ちを込めて丁寧に歌い上げることができました。



高等部～校内実習～

高等部では、6月から7月にかけて下記の内容で校内実習を実施しました。

この実習では、職場の環境に近い場を設定し、販売製品を作ることによって、自信や働く意欲を高める、また働くために必要な力（体力、持続力、対人関係など）を身につけるといいう進路を意識できる目標のもと実施しています。また、実習中は企業や関係機関の方が見学に来られ、その対応を生徒たちが行いました。丁寧に製品の説明をしたり見学者の質問に答えたりと自分たちの学習の成果をアピールすることもできました。

〈実習日程及び製作物〉

1・2・3組 6月3日（月）～7日（金）

粘土加工：1組 箸置き 2組 小皿 3組 ソープデッシュ

4・5・6組 7月3日（水）～8日（月）

布加工：リボンおにぎりケース、巾着、ハーフハンカチ、カードケース

木材加工：試飲用カップホルダー、寄せ木のなべしき

7・8・9組 7月9日（火）～12日（金）

布加工：鍋しきつかみ、マルチポーチ、ラウンドバッグ、ホットアイピロー、葉っぱコースター

木材加工：ランチボックス、お箸、カッティングボード

粘土加工：雫皿、花形ボウル、湯呑

ソープデッシュ



試飲用カップホルダー



ラウンドバッグ



寄宿舎～夏まつり～

直前まで雨の心配をしていましたが、当日は夏らしい暑い1日となりました。

昨年に続き、今年も男山地域からたくさんの参加があり、子どもも大人も交流することができました。

寄宿舎生と地域の子どもが同じグループとなり、ストラックアウトやスーパーボールなどのコーナーをまわったり、練習を重ねてきた太鼓と一緒にたたいたり、充実感のある楽しい時間を過ごすことができました。また、来年も夏まつりを通して、地域の皆様との交流を充実させていきます。



8月の予定

※行事等は変更する場合があります。

8月24日（土） PTA夏季作業日

26日（月）
～28日（水） 個人懇談

28日（水） 2学期始業式